

Pretenden desarrollar en África el mayor proyecto hidroeléctrico del mundo



Canberra, 17 jun (RHC) El conocido empresario y filántropo australiano Andrew Forrest está en movimiento para impulsar un multimillonario proyecto hidroeléctrico en la República Democrática del Congo como parte de su agenda de inversión en fuentes de energía renovable, informa el Australian Financial Review.

La compañía Fortescue Metals Group (presidida por Forrest y dedicada principalmente a la minería de hierro) ha estado adelantando negociaciones con el Gobierno del país africano para obtener derechos exclusivos sobre el desarrollo de la Gran Presa de Inga, una central hidroeléctrica que tendría la capacidad de producir 42.000 megavatios por hora, el doble de la Presa de las Tres Gargantas de China, que es la mayor planta hidroeléctrica del mundo.

"Tenemos varias partes muy interesadas en apoyar nuestros proyectos y Fortescue invertirá en su nombre y en el de sus socios más de 100.000 millones de dólares en el desarrollo de las principales plantas hidroeléctricas, solares y geotérmicas de África", aseguró Forrest, quien ha decidido convertir a Fortescue en un importante productor de energía limpia durante la próxima década y ha estado recorriendo el mundo en busca de oportunidades de inversión.

Según el empresario, la compañía ya habría llegado a un acuerdo con la República Democrática del Congo para impulsar el conjunto de proyectos Gran Inga y otros en Kenia y Etiopía.

Forrest señaló que los proyectos de Fortescue tendrían el potencial de generar más de 100 gigavatios de electricidad 'verde', que se dedicarían principalmente a la producción de hidrógeno en África para los mercados europeos. "Tenemos un firme interés por al menos esa cantidad en Europa", aseguró.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/261006-pretenden-desarrollar-en-africa-el-mayor-proyecto-hidroelectrico-del-mundo>



Radio Habana Cuba